


INFORME SOBRE LA 
REALIZACIÓN DEL 

“FORO INFORMATIVO 
SOBRE LOS 

PROGRAMAS DEPROGRAMAS DE 
VIVIENDA EN MÉXICO”



En la cuarta sesión plenaria del
Comité de Información, Gestoría y
Quejas, se presentó un proyecto
para la realización de un foro que
abordara los diversos programasabordara los diversos programas
que manejan los organismos
nacionales de vivienda.
El proyecto fue aprobado por el
pleno del Comité con la petición
de los diputados Martín Zepeda
Hernández y José Luis Murillo
Torres que se propusiera a laTorres, que se propusiera a la
Comisión de Vivienda, de la cual
son integrantes, a participar en el
Foro como organizadores en un

jevento conjunto.



Como primer paso de la
Coordinación General, seCoordinación General, se
adecua la fecha del foro al
contexto de actividades del
Comité y se agenda el Foro
para los días 5 y 6 de julio depara los días 5 y 6 de julio de
2007, en las instalaciones del
Palacio Legislativo.

S t bl bj tiSe establece como objetivo
general informar sobre la oferta
de crédito o subsidio de los
organismos de vivienda para
d l l i d d ídarle a conocer a la ciudadanía
la cobertura de los programas
de vivienda que dependen de
ellos.



Se determina que serán invitados a
ti i t lparticipar como ponentes los

directores generales de CONAVI,
INFONAVIT, BANSEFI, FOVISSSTE,
FONHAPO, CANADEVI, IMEVIS INVI y
SHFSHF.

Como siguiente paso se elabora un
pre-programa, así como una carpetap p g , p
informativa sobre los organismos de
vivienda.

Subsecuentemente se da la integraciónSubsecuentemente se da la integración
de los grupos de trabajo del Comité y la
Comisión de Vivienda, generándose
reuniones de trabajo de los asesores
de ambos órganosde ambos órganos.



INSTITUCIONES PARTICIPANTESINSTITUCIONES PARTICIPANTES



RELACIÓN DE PONENTESRELACIÓN DE PONENTES

Comisión Nacional de Vivienda (CONAVI)
Sr. Carlos Gutiérrez Ruiz

Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los 
Trabajadores (INFONAVIT)
C. P. Víctor Manuel Borrás Setién 

Sociedad Hipotecaria Federal (SHF)
Representante del  Dr. Guillermo Enrique Babatz Torres

Instituto de Vivienda del Distrito Federal (INVI)
Lic. José Antonio Revah Lacouture

IMEVIS Instituto Mexiquense de Vivienda 
Lic. Gustavo Resendiz Serrano

Fondo de Vivienda del  ISSSTE (FOVISSSTE)
Lic. Manuel Pérez Cárdenas 
Representante: Arq. Ricardo Loyola Cantú

Fideicomiso del Fondo Nacional de Habitaciones Populares p
(FONHAPO)
Ing. Alfredo Martín Reyes Velásquez

CANADEVI Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y 
Promoción de Vivienda 
Arq. Ramiro Guzmán Barbosa 

BANSEFI Banco Nacional y Servicios Financieros SNC
Lic. Javier Gavito Mohjar



En cuanto al presupuesto, se 
ió l dif trecurrió a los  diferentes apoyos 

proporcionados por la Cámara de 
Diputados: recursos 
presupuestales y no  

lpresupuestales, presupuesto 
operativo asignado al Comité y 

aplicación del Fondo Fijo y 
Revolverte.



Entre las acciones administrativas 
realizadas se encuentran diversas  

solicitudes a los órganos de 
servicios parlamentarios, 

administrativos y financieros, 
relacionadas en el anexorelacionadas en el anexo.

Se estableció contacto con los 
ponentes para confirmar su p p

asistencia, así como el uso del 
logotipo de la institución para la 

difusión del foro y su participación 
con un stand en el área decon un stand en el área de 

exposiciones de la Plaza de la 
República del Palacio Legislativo.



Otra actividad importante fue la 
logística del área de exposición, la 
cual fue planeada para ubicarse en 
la Plaza de la República en el área 

de bustos del edificio “A”. 

El objetivo de montar stands para 
los organismos de vivienda, fue 
que participaran con personal 

especializado que resolviera lasespecializado que resolviera las 
necesidades de información de los 

asistentes al foro, ya que el 
formato establecido para las 

ponencias contemplaba preguntasponencias contemplaba preguntas 
escritas  de los asistentes para 

después turnarlos a los stands y 
recibir atención personalizada.



De la misma manera, éstos módulos de información se aprovecharon
b i d i f ió d l d i i d l t b j dpara brindar información de los programas de vivienda a los trabajadores

de la Cámara de Diputados y como actividad derivada del foro se
proporcionó, en acuerdo con la Dirección General de Recursos
Humanos, una plática informativa por parte de FOVISSSTE acerca de los, p p p
nuevos productos en beneficio de los trabajadores de Cámara de
Diputados.



Los trabajos de  difusión del 
evento iniciaron con elevento iniciaron con el 

diseño del cartel, la 
actualización de  

directorios, impresión de 
invitaciones y gafetes,  

elaboración de papelería 
para el foro, oficio de 

invitación para transmisióninvitación para transmisión 
por fax, envío de 

invitaciones por Internet, 
invitación publicada en  
G t P l t iGaceta Parlamentaria y 

publicación del cartel en 
página web de Cámara de 

Diputados.p



En cuanto a las actividades que
requirieron soporte técnico se encuentra
l ió d i d t lla proyección de ponencias durante el
foro, la instalación de nodos de red en
área de exposición para que los stands
contaran con servicio de Internet, el
di ñ d l i i t ddiseño de los reconocimientos de
participación a los ponentes y la
recopilación de las ponencias y
fotografías en disco compacto.

Referente a los medios de comunicación,
se invitó a los medios que cubren la
fuente y el Canal del Congreso dio
cobertura al foro, atendiendo la solicitud
de grabación y posterior transmisión del
foro.



Asimismo el área de Comunicación Social
solicitó el mensaje de bienvenida del
Diputado Juan Hugo de la Rosa García,
así como las conclusiones generales del
foro de la Diputada Martha García Muller y
como resultado se publicó el boletín
número 1389 del 5 de julio de 2007.

Concerniente a la participación de la
Comisión de Vivienda los asesores de laComisión de Vivienda, los asesores de la
comisión participaron en la elaboración
del programa final, así como de los oficios
de invitación a ponentes y a la Presidenta
de la Mesa Directiva de la Cámara dede la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados. También reforzó la publicación
de invitación en Gaceta Parlamentaria.



Es así como la Comisión de
Vivienda junto con el Comité de
Información, Gestoría y Quejas,
se encargaron de la recepción de
los ponentes e invitados en
general, así como el control de
las actividades durante el foro.las actividades durante el foro.

Finalmente, durante el recorrido
a los stands participaron losp p
Diputados, los Ponentes y el
Publico asistente.



El foro culminó con las actividades del 
viernes 6 de julio en el área de 
exposición, donde se tuvo la 

oportunidad de hacer un sondeo de laoportunidad de hacer un sondeo de la 
opinión de los asistentes quienes 

piden otra visita de los  organismos de 
vivienda, principalmente de p p

INFONAVIT y de FOVISSSTE.


